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Bortfeld: Schwere
Verbrennungen
BORTFELD. Eine 50-jährige
Frau hat sich am Donnerstag-
abend um 20 Uhr an der Mari-
na Bortfeld durch Hantieren
mit heißem Fett schwere Ver-
brennungen zugezogen. Der
genaue Unfallhergang ist nach
Angaben der Polizei Peine
noch unklar. Die Bortfelderin
wurde sofort mit einem Ret-
tungshubschrauber in eine Kli-
nik zur medizinischen Behand-
lung geflogen. Polizei, Ret-
tungswagen und Feuerwehr
waren vor Ort.

Versuchter
Wohnungseinbruch
WENDEBURG. Derzeit unbe-
kannte Täter versuchten, das
Badezimmerfenster eines Hau-
ses am Fasanenring in Wende-
burg aufzuhebeln. Den Tätern
sei es jedoch nicht gelungen, in
das Haus einzudringen, berich-
tete Polizeisprecher Matthias
Pintak gestern. Die Schadens-
höhe beträgt etwa 100 Euro.
Die Tat ereignete sich am Don-
nerstag gegen 22.30 Uhr.
Eventuell gibt es Zeugen, die
im Tatzeitraum etwas Verdäch-
tiges beobachtet haben. Diese
werden gebeten, sich bei der
Polizei in Peine unter Telefon
05171/9990 zu melden. jti
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BROISTEDT. Der FC Pfeil Broi-
stedt hat eine neue Flutlicht-
anlage bekommen. Eswurden
sechs neue Flutlichtmasten
mit einer Höhe von 16 Metern
aufgestellt. An jedem Mast
sind zwei Beleuchtungsköpfe
mit je 2000 Watt angebracht.
Die Gesamtkosten haben
45 000 Euro betragen.

Bei einer Ortsbesichtigung
der Mitglieder des Lengeder
Ausschusses für Sport und
Freizeit Anfang 2017 wurde
vom Vorstand des FC Pfeil
Broistedt der Wunsch vorge-
tragen, auf dem A-Platz eine
Flutlichtanlage zu errichten.
Diesem Antrag haben Sport-
ausschuss und Verwaltungs-
ausschuss einstimmig zuge-
stimmt.

Der Eigenanteil des Ver-
eins am Projekt beträgt etwa
20 Prozent, der Kreissport-
bund unterstützt das Vorha-
ben ebenfalls mit einem Zu-
schuss in Höhe von 20 Prozent

LENGEDE. Der Bundesarbeits-
minister Hubertus Heil (SPD)
aus Peine besuchte am Don-
nerstag im Rahmen seiner
„Sommertour“ die Hoffmann
Maschinen- undApparatebau
GmbH in Lengede. Er folgte
hiermit einer Einladung des
SPD-Ortsvereins Lengede
und derGeschäftsführung des
Unternehmens.

An der Betriebsbesichti-
gung und Gesprächsrunde
nahmen neben Heil auch Ge-
schäftsführer Tobias Hoff-
mann,der stellvertretendeBe-
triebsrats-Vorsitzende Stefan
Bortfeld, Lengedes ehemali-
ger Bürgermeister Hans-Her-
mann Baas und Karsten
Schulz, stellvertretender Vor-
sitzender des SPD-Ortsver-
eins Lengede, teil.

Ein wesentlicher Schwer-
punkt aus der Sicht von Ge-
schäftsführer Tobias Hoff-
mann war der Informations-
Austauschmit Fragen zurUm-
setzung der aktuellen Entsen-
derichtlinie innerhalb der EU
für Monteure.

„Die Umsetzung der Richt-
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2 Ein Schwerpunkt
war die Umsetzung der
Entsenderichtlinie innerhalb
der EU für Monteure.

Lernpartnerschaft mit der IGS
Lengede. Ich bin öfter in der
Schule und spreche mit den
Schülern unter anderem über
Bewerbungstraining. Die
Schüler besuchen in Gruppen
unseren Betrieb. Dieser Kon-
taktmit den jungenMenschen
ist uns wichtig“, äußerte Hoff-
mann.

„Wir liefern Kälte- und Fil-
tertechnik aus dem Peiner
Land in die ganzeWelt. Die ef-

Länder“, führte Hoffmann
aus.

Minister Heil interessierte
sich sehr für die vorgelegten
konkreten Beispiele und ver-
sprach, sich des Themas noch-
mals anzunehmen und ge-
meinsam mit seinen Mitarbei-
tern und EU-Kollegen nach
Erleichterungen für die Um-
setzung der Richtlinie zu su-
chen.

„Sehr positiv läuft unsere

linieerfordert einenhohenbü-
rokratischen Verwaltungsauf-
wand bei den Firmen. Die
Meldepflicht inklusive der be-
stehenden Entgeltnachweis-
pflicht je Mitarbeiter und das
ständige Mitführen aller vor-
gegebenen Papiere führen zu
hohenHürden bei der Entsen-
dung von Monteuren in der
EU. Zusätzlich erschwerend
ist die fehlende Gleichbe-
handlung innerhalb der EU-

Bundesarbeitsminister Heil
besuchte Lengeder Firma Hoffmann
SPD-Politiker besichtigte Betrieb für Kälte- und Filtertechnik– Thema war auch EU-Entsenderichtlinie für Monteure

fizientenSystemlösungenund
der weltweite Service spre-
chen für die Qualitätsproduk-
te der Firma Hoffmann. Die
Konstruktion, Fertigung, In-
betriebnahme, Wartung und
Service mit originalem Zube-
hör der perfekt aufeinander
abgestimmten Systemlösun-
gen sind selbstverständliche
Leistungen unseres Unter-
nehmens“, betonte der Ge-
schäftsführer abschließend.

Neue Flutlichtanlage für den FC Pfeil Broistedt
Gesamtkosten betragen 45 000 Euro – Sport- und Verwaltungsausschuss gaben grünes Licht

Vom Vereins-Vorstand
wurde jetztmitgeteilt, dassdie
Öffentlichkeit im Herbst zum
ersten Fußballspiel des
FC Pfeil Broistedt unter Flut-
licht eingeladen wird. jti

des FC Pfeil Broistedt nun
auch in der dunklen Jahres-
zeit gewährleistet werden
kann“, sagte Bürgermeisterin
Maren Wegener zum Ab-
schluss der Bauarbeiten.

die vorhandenen Flutlichtan-
lagen auf den A-Plätzen des
FC Germania Barbecke und
TSV Klein Lafferde erneuert.

„Ich freue mich, dass der
Spielbetrieb auf dem A-Platz

der Gesamtkosten, die restli-
chen 60 Prozentwerden durch
die Gemeinde Lengede bezu-
schusst.

Auf diese Weise wurden
bereits im vergangenen Jahr

Lengedes stellvertretender Bürgermeister Ulrich Jablonka (2.v.r.) bei der Übergabe der Flutlichtsmasten mit (v.l.) Maik Höhne (Kreissport-
bund Peine), Sören Schunk (Vorstand), Wilhelm Sieverling (Vorsitzender Ausschuss für Sport und Freizeit), Detlef Wehrstedt (Vorstand)
und Meik Köchling (Vorsitzender FC Pfeil Broistedt). Bild rechts: Der neu aufgestellte Flutlichtmast. FOTO: GEMEINDE LENGEDE

Sierßer Sozialdemokraten
feierten Sommerfest

SIERSSE. Bei hochsommerli-
chen Temperaturen trafen
sich jetzt 30 Genossinnen und
Genossen mit ihren Familien
sowie Gäste auf dem Sierßer
Hof der FamilieArthurOpper-
mann zum alljährlichen Som-
merfest.

Auch die Braunschweiger
Landtagsabgeordnete Annet-
te Schütze, Vecheldes Bürger-
meister Ralf Werner und der
Vorsitzende des SPD-Ortsver-

eins Vechelde, Olaf Marotz,
hatten es sich nicht nehmen
lassen, an der Veranstaltung
teilzunehmen.

In gemütlicher Runde
tauschte man sich über Politi-
sches und Lokales bis in die
warme Sommernacht hinein
aus. Die nächste Veranstal-
tung der SPD-Ortsabteilung
wird das traditionelle Skat-
und Knobelturnier imNovem-
ber sein. bdu

Die SPD Sierße feierte auf dem Hof der Familie Oppermann. Mit dabei waren: Annette Schütze, Ralf
Werner (Mitte) und Olaf Marotz. FOTO: PRIVAT

Bundesarbeitsminister Hubertus Heil (Mitte, weißes Hemd) im Gespräch mit Tobias Hoffmann (blaues Hemd). FOTO: ECKHARD BRUNS

„Farben des
Lebens“ im Rathaus
LENGEDE. Neue Ausstellung
im Lengeder Rathaus: Bis zum
31. Oktober sind dort unter
dem Titel „Farben des Lebens“
Kunstwerke von Tina Kercher
zu sehen. Das kreative Leben
der Künstlerin hat schon in der
Schulzeit begonnen – zuerst
zeichnerisch und an schulische
Themen gebunden, später aus
„freien Stücken“ mit eigener
Malerei.

Der stellvertretende Bür-
germeister Ulrich Jablonka er-
öffnete die frische und farben-
reiche Bilderausstellung und
lobte die Werke von Kercher,
die mit der Acrylmalerei die
Wände des Rathauses bis Ende
Oktober verschönert. jti

Stellvertretender Bürger-
meister Ulrich Jablonka und
Tina Kercher. FOTO: GEMEINDE
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Der Rettungshubschrauber
landete in Bortfeld. FOTO: ARCHIV


